
Data: 24/01/2022
Videoconferência pela plataforma Google Meet 
Horário: 18h00
Assunto: Reunião Administrativa 

COORDENADOR(A) Luiz F. Fleck

RESPONSÁVEL
pela  ATA 

Gabrielle da S. F. de Campos

Tutora: Luísa Helena do Nascimento Tôrres

Participantes  
PETIANOS

Arthur D. Chaves; Camila S. Hartmann; Carmem
Eduarda R. Flores; Gabrielle da S. F. de Campos;
Giovanna L. Klein; Hanna Thayrine Mello Souza;  Jessica
Carvalho; Julia W. Hindi; Luana Carolina Kleinert; Luiz F.
Fleck;  Marina M. Dotto; Rafaela  Fernandes Borin;
Renata R. Soilo; Vitória L. Beier.

1. Ausências: Não houve ausências na reunião.

2. Faltas: A petiana Giovanna justificou sua entrada na reunião após os 15 minutos de
tolerância, pelo grupo de whatsapp, pois estava se deslocando da UFSM até sua casa. A
petiana C. Eduarda mandou por email sua justificativa, já que ela teve aula até as 19h30, e
por isso só entrou no final da reunião.

3. Justificativa Ausências: Não havia justificativa de ausência para ser analisada.

4. Aprovação ATA 02/2022: Aprovada

5. Atualizações:
O petiano Arthur fez o formulário de sugestões do podcast, pesquisou sobre como gravar
podcast e participou da reunião do projeto Xerostomia com a petiana Vitória. A petiana
Camila confeccionou o certificado do IGTV do petiano Arthur e enviou para a petiana
Giovanna. Além disso, a petiana ajudou a petiana Gabrielle na geração do certificado do
Fala Acadêmico do Matheus e enviou e-mail ao CTE. A petiana Gabrielle colaborou no
folder do projeto Circulação, procurou artigos para a revisão de literatura, participou da
reunião da revisão de literatura, fez junto com a petiana Camila os certificados do Fala
Academic@, e mandou as sugestões para o desenvolvimento de petianos. A petiana
Giovanna enviou o certificado do IGTV ao petiano Arthur e trabalhou na escrita de um dos
artigos da pesquisa da Covid-19, finalizando a parte dos resultados. A petiana pretende
enviar essa semana o arquivo do trabalho para a tutora realizar suas considerações. A
petiana Hanna preencheu a tabela mensal, participou da reunião da revisão de literatura e
começou a escrever sua parte da revisão, colocou o PDF da ATA 45 no drive e colocou a
escala de coordenador/ATA no drive também, sugerindo colocar o link da escala do drive na
descrição do grupo do WhatsApp para facilitar o acesso. A petiana Jessica fez alterações
no artigo do traumatismo, falou com a petiana Marina sobre o mesmo artigo, participou da
reunião da revisão de literatura, escreveu a parte da introdução de sua responsabilidade, e



fez os layouts do informativo. A petiana Julia participou da reunião da revisão de literatura,
procurou alguns profissionais para a entrevista do informativo e preencheu o formulário com
sugestão de desenvolvimento de petianos. A petiana Luana preencheu o formulário com
sugestão de temas para o desenvolvimento de petianos. O petiano Luiz participou da
Oficina de Biossegurança, pesquisou configurações de câmeras boas para os interesses do
grupo e respondeu o formulário de ideias para o desenvolvimento de petianos. A petiana
Marina terminou parte escrita do projeto Gestantes com a nova metodologia, faltando
apenas o cronograma e questionário, enviou para a correção da Tutora Luísa, além disso,
organizou questões referentes à Oficina de Biossegurança de 2021 e o processo seletivo de
2022. A petiana Rafaela participou do projeto Biossegurança com o petiano Luiz na
quarta-feira (19/01), e fez um post para postagem no Instagram. A petiana Renata
preencheu o formulário que o petiano Arthur enviou, criou uma pasta no drive para a
Comissão da Seleção de novos Petianos e um grupo no Whatsapp. A petiana Vitória
colaborou na confecção do folder do projeto Circulação, participou da reunião com o petiano
Arthur sobre o artigo Xerostomia e entrou em contato com a professora Giovana de Libras.
A tutora Luísa conversou com as doutorandas Layanne e Valquíria sobre o retorno da
instrumentalização de pesquisa quantitativa, verificou o GAP pro projeto do Pet Humaniza, e
leu o projeto Gestantes e iniciou suas considerações.

Pautas e encaminhamentos:

6 - Encaminhamentos:

6.1 - Temas desenvolvimento de petianos: Devido às poucas respostas obtidas, a
petiana Giovanna solicitou que fique como encaminhamento para a próxima semana, assim
mais petianos podem responder o formulário.

6.2 - Retorno CTE: A petiana Camila enviou email e ainda não obteve retorno, quando
tiver retorno ela avisará o grupo.

7 – Pautas:

7.1 - Projeto Gestantes: A petiana Marina fez alteração na metodologia, após reunião
com as petianas Luana e Gabrielle, quando analisaram mudanças necessárias no Projeto.
A tutora Luísa já está com acesso ao Projeto e após suas considerações enviará para as
petianas.

7.2 - Oficina de Biossegurança: A petiana Marina lembrou o grupo sobre a
necessidade de marcar com as turmas o projeto, sendo as turmas 101 e 102 para o ano de
2022. Salientou também a importância de verificar com a professora Patrícia se ela dará
notas pela participação dos alunos na Oficina. A petiana Vitória apontou ao grupo sobre
entrar em contato com as respectivas turmas para analisar quando elas estarão tendo
aulas práticas na UFSM. A petiana Hanna falou sobre o certificado para quem participou
das últimas edições, tanto dos palestrantes (membros do PET) e do membro da Labio. A
petiana Camila pediu a lista dos nomes, para fazer com a petiana Gabrielle o certificado.

7.3 - Seleção 2022: A petiana Marina começou a trabalhar na seleção de novos
petianos, criou um grupo no Whatsapp e email para a seleção. A petiana também indagou
ao grupo qual perfil será buscado para integrar ao grupo, sendo mais apontada a



característica de proatividade. A petiana Rafaela perguntou sobre a quantidade de vagas, e
ficou combinado que serão 3 vagas disponibilizadas para a seleção. O grupo discutiu sobre
a possibilidade de a seleção ser feita de maneira online ou presencial, dependendo das
condições da pandemia no momento da seleção. O petiano Arthur sugeriu que pelo menos
uma das etapas seja feita de forma presencial.

7.4 - Pauta no InterPET de janeiro: A petiana Marina falou sobre o projeto Circulação,
que em sua opinião está com pouco incentivo para doação de sangue, e que seria
interessante puxar uma pauta para incentivar a doação de sangue dos demais acadêmicos.
O grupo discutiu sobre como incentivar a doação dentro do curso de Odontologia, podendo
ser feito com outros cursos da Área da Saúde, já que esses estão tendo aula presencial na
UFSM.

7.5 - Projeto Circulação: A petiana Vitória explicou ao grupo sobre a campanha e pediu
para que os petianos que puderem, compartilhem em suas redes sociais. As petianas
Gabrielle e Julia deram sua perspectiva de como está o projeto neste ano, e a ideia dos
sorteios com as empresas, a fim de incentivar a doação. A tutora incentivou que seja
solicitado via organização do projeto o ônibus e seja divulgado o local do mesmo para que
seja feita a doação dentro do próprio campus da UFSM.

7.6 - Sugestões de temas Podcast: O petiano Arthur criou um formulário e pediu para
os petianos responderem com sugestões de temas para o Podcast. A tutora Luísa trouxe
ao grupo o tema: Diplomacia em saúde, envolvendo saúde global, o grupo achou uma ideia
inovadora e por isso pode ser feito como 2º Podcast, já que se trata de um assunto mais
complexo. Ela irá entrar em contato com o professor Bier ou Marchiori, pois ambos
conhecem o professor Paulo Buss.

7.7- Informativo: A petiana Jessica indagou ao grupo se o informativo do 2º
semestre de 2021 será feito, a petiana Camila explicou que como o próximo informativo já
está sendo feito, é melhor deixar o do 2º semestre de 2021 para trás, pois os petianos
estão ocupados com outras atividades no momento. A tutora Luísa perguntou quais as
especialidades escolhidas para o informativo, para ela sugerir profissionais para a
entrevista.

7.8- Revisão de literatura: A petiana Julia falou para o grupo que foi escolhido o tema
da revisão, e até a próxima semana é para estar finalizada a meta da introdução e
metodologia. E alertou sobre a comissão de pesquisa rever os prazos de todas escritas.

7.9- Mídias Sociais: A Tutora Luísa salientou a importância das redes sociais do grupo
PET estarem mais ativas, para não perder engajamento. A petiana Renata falou que todos
do grupo podem postar nas redes, e após análise do grupo, o petiano Arthur entrou nas
mídias para auxiliar e manter as redes sociais mais ativas. A tutora Luísa também pediu
para o grupo ligar as câmeras para a participação de todos na reunião.

Próximo Coordenador/ Suplente/ ATA/ Suplente: Gabrielle/ Camila / Giovanna/ Vitória

Encaminhamentos: 
● Desenvolvimento petianos 
●  Comissão de pesquisa rever prazos



Registro Reunião Administrativa:


